

églises affiliées à celle de la Sainte-Dame de Chartres. Et c'est une parcelle de ce sacré vêtement de Marie que nous vous envoyons, dans un modeste reliquaire en bois, en forme de chemise, avec des reliques de deux de nos apôtres et un petit ossement détaché d'une partie du chef de la très sainte Anne, Mère de Notre-Dame, apportée dans notre Eglise aux siècles des croisades. Puissent ces saints objets vous inspirer une nouvelle et plus vive confiance envers notre auguste Mère et Maîtresse, devenue la vôtre, et envers nos saints patrons dont vous êtes aussi devenus les clients.

Pour moi qui vous écris, mes frères bien-aimés, avec l'assentiment de notre très Illustre et très saint évêque, je me considère désormais comme le représentant de toute votre Eglise d'outre-mer auprès de la sainte et vénérée Dame de Chartres, notre miséricordieuse mère, et à ce titre je ne cesserai jusqu'à la fin de ma vie de la prier pour vous, et spécialement chaque année, le 12 juin, jour anniversaire de ce premier et mémorable jour que votre saint et vénérable Pontife et Père a passé aux pieds de notre glorieuse Reine, j'offrirai le saint sacrifice à l'intention de lui et de tout son diocèse, et en particulier des peuplades autrefois consacrées et affiliées à notre sacrée Dame et Maîtresse.

Recevez, Frères très chers, nos tendres embrassements dans le cœur de notre commune Mère.

Fait à Chartres, en l'insigne église cathédrale et paroissiale de Notre-Dame, le vingt-cinq mars, jour de la sainte Annonciation, l'an de grâce mil huit cent quarante-deux.

EDOUARD PIE,

Prêtre indigne de la sainte église de Notre-Dame de Chartres.

---

J'ai vu souvent les personnes pieuses attirer beaucoup celles qui ne l'étaient pas. La vie qu'entretient la piété, l'onction qui s'en échappe, ce prisme intérieur qui rayonne au dehors exercent leur charme à l'issu même de ces cœurs qui le subissent.

MME SWETCHEN.